



Listen to this article

Sala
de GUERRA

Batalla espiritual:

Sala de guerra, oración y la protección de los Malajim

Tenía un amigo que decía: “La verdadera batalla está en la oración. El resto es sólo una operación de limpieza”. Cuando damos un paso atrás y recordamos la grandeza de nuestro Elohím, nos volvemos más conscientes de que, al final, la victoria está en manos de Elohím. Está por encima de todos los acontecimientos mundiales. Cuando oramos a Él, estamos usando armas en una batalla espiritual que puede cambiar el mundo.

2Co-Korintyim 10:4 ב

4]]Porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino del poder de Elohím אֱלֹהִים, por medio de las cuales sometemos rebeldes fortalezas.

“Sala de guerra”

Los buenos intercesores son aquellos que conocen a su Elohím y creen en Su palabra. Rhys Howells era uno de esos hombres. Guió a muchas personas con confianza a través de la oración para que vieran la paz lograda por la buenas noticias de salvación durante una época de gran agitación global durante la Segunda Guerra Mundial, lo que nos proporciona un maravilloso ejemplo hoy.

“La primera batalla de oración a tal escala internacional tuvo lugar en 1936, cuando Alemania envió soldados a Renania, violando el Tratado de Locarno. “Sabíamos que Francia estaría en llamas en un día”, dijo el Sr. Howells, “y eso significaba nada menos que la guerra en Europa y el consiguiente obstáculo a la difusión del Mensaje del Salvador. Sólo los que estábamos en el Colegio pudimos darnos cuenta de la carga que el Ruaj hakodesh puso sobre nosotros. “Derrotar a Hitler”, me dijo, “y eso significó tres semanas de oración y ayuno”. (Norman P. Grubb, Rhys Howells - Intercesor) [1]

Howells y su escuela de intercesores en Gales (Reino Unido) prometieron dar su vida “para luchar en la guerra por el Reino como si estuvieran llamados a luchar en el frente occidental”. Todo el Instituto Bíblico oró y ayunó regularmente durante la guerra, adoptando una postura de fe para que la difusión del Mensaje del Mesías no se viera obstaculizada. Howells hizo una declaración:

“Elohím nos ha hecho saber que va a destruir a Hitler y al régimen nazi para que el mundo sepa que es Elohím y sólo Elohím quien desmantela a los dictadores. Durante tres años y medio, la universidad hizo esta oración durante semanas y meses, y creímos firmemente que Elohím ahora respondería... Trataría con los nazis tal como trató con el ejército egipcio en los tiempos de Mosheh”.

Rhys Howells era un hombre que conocía el poder de la oración y sabía que ésta podía influir en lo que sucedía en el campo de batalla en Alemania desde su propia “sala de guerra” en el Reino Unido.

En algún momento, los alemanes comenzaron a avanzar rápidamente, pero los intercesores oraron para que los detuvieran y no pudieran avanzar más. Esa noche llovió mucho, se formó mucho barro, en el que los tanques alemanes literalmente se atascaron y se detuvieron allí mismo. Las historias de cómo sus oraciones realmente marcaron una diferencia en la batalla durante esos terribles años son impresionantes.

Tenemos el mismo acceso al mismo Elohím. Podemos ir a nuestra “sala de guerra” y orar a Elohím, participando en una batalla espiritual a través de la oración y la petición a Aquel que tiene los corazones de los reyes en Sus manos.

La batalla espiritual es una batalla real.

Aunque las tropas israelíes están luchando en Gaza, aunque los terroristas disparan cohetes constantemente, la verdad es que la acción real no se produce sobre el terreno. Los generales del ejército y los líderes de Hamas pueden pensar que son ellos los que toman las decisiones, pero como vemos innumerables veces en la Biblia, la batalla pertenece al Elohím. Si Elohím decide que un bando perderá, ni el poder militar ni una estrategia brillante ayudarán. Puede confundir a las tropas y hacer que se ataquen entre sí. Elohím puede crear ilusiones para asustar a miles de personas, como lo hizo muchas veces en la historia de Israel (por ejemplo, 2 R 7). ¡Un día incluso hizo que el sol se detuviera (Jos 10), dándole a Israel la victoria en la batalla contra los amorreos! Sin embargo, también queda nuestra parte por hacer. Tomemos, por ejemplo, a Gedeón y su muy pequeño ejército. Los que quedaron para luchar eligieron el coraje y la fe, pero Elohím les dio la victoria.

Durante la batalla con los amalecitas que atacaron a los israelitas que salían de Egipto, fue Moshéh quien estuvo en oración para determinar si Israel ganaría o perdería. Cuando sus manos bajaron, los amalecitas tenían la ventaja, pero cuando sus manos subieron al cielo, Elohím le dio la victoria a Israel. Elohím no es un belicista, pero tiene planes y propósitos. Como su pueblo, podemos unirnos a él en oración. Al hacer esto somos como Aarón y Hur, quienes alzaron las manos de Moshéh en Refidim. Nuestras oraciones apoyan y alientan a quienes luchan contra el mal de Hamás, ganando en los reinos espirituales.

Ex-Shemot 17:9-13

[9]Moshéh מֹשֶׁה dijo a lehoshúa יְהוֹשֻׁעַ: “Escoge hombres para nosotros, sal, y pelea con Amalek. Mañana yo me pararé en la cumbre de la colina con la vara de Elohím en mi mano.”

[10]lehoshúa יְהוֹשֻׁעַ hizo como Moshéh מֹשֶׁה le había dicho y peleó con Amalek. Entonces Moshéh מֹשֶׁה, Aharon אַהֲרֹן y Hur subieron a la cumbre de la colina.

[11]Cuando Moshéh מֹשֶׁה alzaba su mano, Israel יִשְׂרָאֵל prevalecía; pero cuando la bajaba, Amalek prevalecía.

[12]Sin embargo, las manos de Moshéh מֹשֶׁה se pusieron pesadas; así que ellos cogieron una piedra y la pusieron debajo de él, y él se sentó sobre ella. Aharon אַהֲרֹן y Hur sostenían sus manos, el uno por un lado y el otro por el otro; así sus manos se quedaron firmes hasta que se puso el sol.

[13]Por tanto, lehoshúa יְהוֹשֻׁעַ derrotó a Amalek, pasando a su gente por la espada.

De la misma manera, vemos las obras de Elohím en la historia reciente de Israel, en los numerosos milagros de 1917, 1948 y especialmente de 1967. Contra todo pronóstico, Elohím preservó a su pueblo y puso fin a todos los intentos de destruir su obra de reunificar a Israel.

Elohím ha dicho que Israel nunca dejará de ser una nación delante de Él

Jer-Irmiah 31:34-35

[34]Ya más ninguno de ellos enseñará a su compañero miembro de la congregación ni a su hermano: ‘Conoce a Adonái יְהוָה’; porque todos me conocerán, del menor de ellos hasta el más grande; porque Yo perdonaré sus perversidades y nunca más me acordaré de sus pecados.”

[35]Así dice Adonái יְהוָה, quien da el sol como luz para el día, la luna y las estrellas para la luz de la noche y hace el mar rugiente – Adonái יְהוָה Elohím אֱלֹהִים Tzevaot צְבָאוֹת, es Su Nombre:

Por lo que cuando surjan regímenes malvados y amenacen con destruir al pueblo de Elohím, es correcto que oremos por Israel, así como orar por la salvación de nuestros enemigos de Israel.

La verdadera batalla es contra los poderes y principados espirituales que operan en los reinos celestiales, y vuestras oraciones son una parte muy importante de esta batalla.

La oración libera a los Malajim

Muchos están orando por protección: protección para Israel, protección para los rehenes, protección para los soldados, protección para los inocentes en la Franja de Gaza... y estoy seguro de que los Mensajeros Celestiales se han movido como resultado de esto. En el Salmo 91 vemos que Elohím ordena a los Malajim proteger:

Sal-Tehilim 91:11

[11]Porque él dará a sus Malajim el encargo de ti, para que te guarden en todos tus caminos.

Si pedimos protección, Elohím enviará a Sus mensajeros con ese propósito. Está en Su Palabra. Hay alguna evidencia que demuestra que esto no es sólo una teoría. De hecho, la gente ha visto Mensajeros protegiendo a las personas en respuesta a sus oraciones.

Se enviaron Malajim para responder las oraciones de Justos como tú.

Un incidente ocurrió con John G. Paton y su esposa, quienes fueron a servir como pioneros en las islas inalcanzadas de las Nuevas Hébridas. Una noche fueron rodeados por lugareños que se mostraban hostiles a su misión y pretendían prender fuego a la casa.

Aquí está la historia.

“John Paton y su esposa oraron durante esa noche llena de terror para que Elohím los liberara. Cuando amaneció, se sorprendieron al ver que los atacantes inexplicablemente se habían ido. Dieron gracias a Elohím por su liberación. Un año después, el jefe de la tribu recurrió al Mesías y el señor Paton, recordando lo sucedido, le preguntó qué le impedía a él y a su gente quemar la casa y matarlos. El líder respondió sorprendido:

“¿Quiénes son todos esos hombres que estaban contigo allí?” El respondió: “Allí no había hombres; Sólo mi esposa y yo.” El jefe afirmó que vieron a muchos hombres haciendo guardia, cientos de hombres sanos con ropas brillantes y espadas desenvainadas en las manos. Parecían rodear la estación de la misión para que los nativos tuvieran miedo de atacarla. Sólo entonces el Sr. Paton se dio cuenta de que Elohím había enviado a sus Malajim para protegerlos. El líder estuvo de acuerdo en que no había otra explicación”.

Otro incidente ocurrió en Kenia en 1960 durante el levantamiento de un grupo de personas llamado Mau Mau:

“Matt y Laura Higgins conducían de regreso a Nairobi una noche a través del corazón del territorio Mau Mau, donde habían matado y desmembrado tanto a kenianos como a extranjeros. Su Land Rover se detuvo a diecisiete millas de Nairobi. Higgins intentó arreglar el coche en la oscuridad, pero no pudo arrancarlo. Pasaron la noche en el auto, declarando Sal-Tehilim 4:8

[8]En Shalom me acostaré, y asimismo dormiré; porque solo tú, Adonái יהוה, haces que yo repose confiado. Selah

Por la mañana pudieron reparar el coche. Unas semanas más tarde, los Higgen regresaron a Estados Unidos de vacaciones. Informaron que la víspera de su partida de Nairobi, fueron visitados por un líder local. Contó cómo un miembro de Mau Mau admitió que él y otros tres se escabulleron hasta el coche para matar a los Higgen, pero cuando vieron dieciséis hombres rodeando el coche, los Mau Mau se marcharon asustados. “¿Dieciséis personas?” - Preguntó Higgins. “¿No entiendo lo que quieres decir?” Mientras estaban de vacaciones, su amigo Clay Brent les preguntó a los Higgen si habían estado en algún peligro recientemente. Higgins preguntó: “¿Qué te hace pensar eso?” Clay luego dijo que el 23 de marzo, Elohim le impuso una carga de oración. Convocó a los miembros de la comunidad y dieciséis de ellos se reunieron y oraron hasta que se alivió la carga”.

Otro caso reciente involucró a una partera creyente que estaba estacionada en la frontera noroeste de Pakistán trabajando entre la gente a lo largo de la frontera afgana. Se dirigía a una aldea en una zona insegura para ayudar con un parto difícil. Todo salió bien y regresó a casa sana y salva. Tiempo después, se encontró con unos miembros de la tribu que le dijeron que la iban a atacar ese día, pero vieron que había un guardia en la parte trasera de su motocicleta y la dejaron sola. ¡Ella desconocía por completo a su celestial guardaespaldas! Pero la gente oró por ella. Oramos a Elohim, no a los Malajim, pero los Mensajeros son enviados por Elohim y llevan a cabo Sus tareas.

Sal-Tehilim 103:20-21

[20]¡Bendigan a Adonái יהוה, malajim de El, ustedes, guerreros poderosos que obedecen su palabra, que escuchan a la voz de sus palabras!

[21]Bendigan a Adonái יהוה, ustedes todos sus ejércitos, vosotros ministros suyos, que hacen su voluntad.

Cuando el profeta Daniel oró, causó conmoción en los reinos celestiales. Instantáneamente. Sus oraciones pusieron a los Malajim en movimiento. El Mensajero viene en respuesta a las palabras de Daniel y nos da una idea de lo que sucede detrás de escena...

Da-Dani'el 10:12-13

[12]Entonces me dijo: “No temas, Dani'el, porque desde el primer día que tú determinaste

entender y humillarte a ti mismo delante de Adonái יהוה, tu Elohim tus palabras han sido oídas; y Yo he venido a causa de tus palabras.

[13]El príncipe del reino de Persia me impidió venir por veintiún días; pero Mijael, uno de los príncipes principales, vino a asistirme; y lo dejé allí con el jefe de los reyes de Persia.

Las palabras de Daniel activaron la actividad Celestial mientras oraba. Tus oraciones pueden funcionar de manera similar.

Orar usando las Escrituras

Es interesante notar que una pareja de Kenia proclamó el Salmo 4:8, un pasaje sobre protección y seguridad. Creyeron que esto era cierto y se aferraron a esta promesa en sus oraciones. Daniel también oró según las Escrituras, basando sus oraciones en las profecías del profeta Jeremías.

Usar pasajes de las Escrituras es una manera muy poderosa de orar. ¡Podemos saber con certeza que es la voluntad de Elohim porque Él lo dijo! Elohim hace promesas y garantías sobre quién es Él y qué podemos esperar de Él. Podemos tomar estos pasajes y llevárselos a Elohim, pidiéndole que envíe Su ejército para hacer cumplir y llevar a cabo lo que Él ha dicho. A continuación se sugieren algunos pasajes que puede utilizar y estoy seguro de que se le ocurrirán muchos otros:

Sal 140:4-10, 9:13-15, 35:4-9, 57:6, 124:1-8, 143:2-7.

Las FDI llaman a esta guerra “Operación Espadas de Hierro”, pero empuñamos la espada de la palabra de Elohim. Esta es una batalla espiritual, y proclamar la verdad y la palabra de Elohim es un arma poderosa. Luchamos contra los planes del enemigo y actuamos con el espíritu contrario, llenos del amor y la vida de Elohim mismo. Sabemos que además de preservar a su pueblo escogido, Elohim desea que todos se salven. Podemos orar con confianza para que un gran número de personas recurran a Yeshúa en este momento, tanto en Israel como en la Franja de Gaza. Mientras oramos por ambos lados del conflicto, oremos por la gran hambre espiritual que está aumentando entre los israelíes, y oremos también para que muchos en Gaza se alejen del Islam y vengan al Padre que los ama, como tantos lo hicieron cuando La violencia arrasó en Irak y Siria. ISIS.

1Jn-Yojanan 5:14-15 ✕

[14]]Ésta es la confianza que tenemos en Él: que todo lo que le pedimos de acuerdo a su voluntad, Él nos oye

[15]Y si estamos convencidos de que Él nos escucha acerca de lo que le pedimos, confiamos en que ya hemos recibido de Él lo que le pedimos por sus méritos.

MENÚ TORAH VIVIENTE

Messianic Jewish Ministry

☐☐☐

CHAT, RADIO, TEHILIM DIARIO, MÚSICA, PARASHOT, TORA EN AUDIO, HEBREO FÁCIL, CINEJUDIO, AMIDA, TEVILAH, DESCARGA TORA VIVIENTE.

t.me/menutorahviviente